



8 Pièces

345 m²

Réf. 83046257

3 970 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint-Raphaël: idéalement située à proximité du centre ville et de la mer, cette grande villa familiale entièrement rénovée et superbement entretenue offre de splendides vues mer jusqu'à Saint-Tropez. Un ascenseur relie les trois niveaux de vie où tout a été pensé avec soin, avec des meubles sur-mesure et des équipements de qualité. Vaste réception de 95 m² avec cuisine ouverte donnant sur une terrasse d'environ 60 m², 5 chambres, une suite parentale à l'étage avec sa terrasse de près de 100 m². Appartement avec entrée indépendante. Double garage et parkings. Le terrain paysagé d'environ 1500 m² ...

Saint-Raphaël: ideally located close to the town centre and the sea, this large, fully renovated and superbly maintained family villa offers splendid sea views all the way to Saint-Tropez. A lift connects the three levels of living space, where everything has been carefully thought out, with bespoke furniture and quality features. Vast 95 m² reception room with open-plan kitchen opening onto a 60 m² terrace, 5 bedrooms, a master suite on the first floor with its own terrace of almost 100 m². Flat with separate entrance. Double garage and parking spaces. The landscaped grounds of around 1,500 m² ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

